

"LA UNLA" - UNIVERSIDAD NACIONAL MADE IN LANUS

Es Marca Registrada en el concierto educativo nacional. En el ambiente ya sea artístico —realmente artístico— aún en el deportivo, también en la farándula —aunque esto no sea importante pero como ejemplo sirve— se dice que cuando los verdaderamente famosos— no siempre son los mejores— se los reconoce ya por su nombre y apellido sino solamente por su nombre de pila, sino también por sus iniciales es que esos personajes han trascendido en el conocimiento de la gente. En este caso pero si con seriedad, con merecimientos reales por su calidad decir la UNLa es suficiente, se está hablando de la Universidad Nacional de Lanus.

"DAD AL CESAR QUE ES DEL CESAR Y A DIOS LO QUE ES DE DIOS..."

Es obvio que no hace falta precisar quien lo dijo...

LA VERDAD SIEMPRE PASA POR LA GENTE: Acá esa expresión toma cuerpo de real veracidad, porque encierra en si misma esa frase a quienes tuvieron la idea, expresaron, llevaron adelante y defendieron el pensamiento y luego el proyecto de creación de la Universidad de Lanus. Mérito que hay que adjudicarlo con estricta justicia ya que distintos pre-juicios muchas veces impiden que se tenga el reconocimiento adecuado a los roles que cada uno haya cumplido en determinadas obras. Algunas ideas, proyectos que podían ser valiosos se perdieron en el tiempo del debate vano, de la discusión estéril o de intereses espurios y hasta estúpidos y que impidieron que los mismos se hayan convertido en obras concretas puestas en favor precisamente de la gente. En este caso resalta el nombre de quien fue su motor político que vislumbró un sueño deseado y que empujó desde todos los sectores a los cuales tenía acceso, esa persona fue el Intendente de Lanus, **Manuel Quindimil**. Quien también desde el pensamiento y desde la idea tomada con apasionamiento y con la convicción que su propia formación académica la impulsaba tuvo su especial participación y tiene la satisfacción de dirigir desde el Rectorado con suficiente idoneidad y dedicación, ella es la Licenciada Ana Jaramillo la Rectora de la UNLa. Así como Manuel Quindimil siempre expuso sus deseos que Lanus tuviese la universidad para los jóvenes de su pueblo como él dice; "...no tenga que viajar ni a la Ciudad de Buenos Aires, ni a La Plata, ni a ningún otro lugar, voy a hacer lo imposible para que Lanus tengamos una universidad..." Tarea cumplida. Así los deseos de Manuel Quindimil, la decisión de la Rectora Ana Jaramillo, su capacidad de gestión han sido superados por una realidad, no solamente la UNLa es la Casa de Estudios para la juventud de Lanus sino que, la misma recibe a chicos y chicas de distintos lugares del país. Un sueño materializado, concretado, llevado a la práctica significa hoy un Orgullo para la comunidad de Lanus y por supuesto goza del prestigio y el respeto generalizado. **La UNLa, Marca Registrada pero, Made in Lanus!!!**

CARTA DE UN BECARIO

Lanus 29 de agosto 2001
A los alumnos y a la comunidad de la UNLa: mensaje...

58 personas, hoy por hoy, afortunadamente y gracias estamos recibiendo una ayuda para poder seguir capacitándonos, para algunos es la posibilidad de algo tan esencial como viajar hasta la Universidad, para otros el poder tener los apuntes, en síntesis, es la

posibilidad de estudiar, que es a lo que venimos todos nosotros y es lo que nos une, tenemos el mismo objetivo. Para recibir esta ayuda de toda la comunidad aceptados, nos entrevistaron y se recolectaron datos respecto del aspecto socio económico y por sobre todas las cosas del aspecto estudiantil.

Todos nosotros fuimos evaluados por nuestro nivel de

imposibilidades económicas y por nuestros logros académicos a pesar de los obstáculos antes mencionados. La beca no es para darnos lujos, cabe destacar que nosotros debemos devolver esta gran ayuda y así con nuestra devolución otros chicos, en otro momento, en igual situación que la nuestra, mañana podrán estudiar y cumplir sus sueños.

Todos estamos viviendo un mal momento, pero gracias a la solidaridad de docentes, no docentes, autoridades y alumnos hoy podemos dar un pasito más en este largo sendero que es nuestra carrera,

ver en concreto el deseo de poder llegar lo más pronto posible a ser profesionales y día a día superarnos un poco más.

Por esto apelamos a tu granito de arena, sabemos la difícil situación que atravesamos pero si querés colaborar y tenés dudas o querés saber más sobre el plan becas podés llamarnos o contactarnos y te contaremos de qué se trata y nuestras experiencias a partir de convertimos en becarios, desde ya te agradecemos tu comprensión.
¡GRACIAS!
Elizabeth Mazzo—Carrera:
Lic. En Ciencia y Tecnología de los Alimentos.